

チームワーク
フットワーク
ネットワーク

麓っ子

令和元年 6月11日号
鳥栖市立麓小学校
校長 西川 哲也
Tel 0942-83-2013
<http://cms.saga-ed.jp/hp/fumoto-e/>



水泳学習が始まりました



スしびりのプールに大喜び

いよいよ水泳学習が始まりました。プール開きでは、水泳シーズンを心待ちにしていた子供たちの笑顔と一緒に大きな歓声が響き渡りました。

そして、安全に気をつけること（飛び込まない、プールサイドを走らない、水の中でふざけないことなど）や友達と仲良く運動をすること、先生の話をよく聞くことなど、プールに入る際の大切な約束もみんなで確かめました。今年も、一人一人がしっかりと水に慣れ、泳力を伸ばしていけるよう、指導・支援に努めてまいります。

避難訓練(地震・火災)

6/7(金)に避難訓練を行いました。

今回は地震が起こったあと理科室から火事が発生したという想定でした。たいへん風が強い日でしたが、日頃あまり通らないような場所を通して避難するクラスもあるので、全校で避難経路の確認をすることができてよかったと思います。避難後、子供たちには次のことを話しました。



「おかしもの約束を守って…」

なぜ少しでも早く避難する練習をするのか

危険なところから早く離れるのはもちろんですが、集合して人数を数えた時にももしも「誰かがいない」ということが分かると、そこから先生たちや消防士の方たちがその子を助けに行かなければいけません。地震で誰かがどこかに閉じ込められたり、火事であつという間に火が燃え広がったりするかもしれません。その中を救助に向かうわけですから、まさに1分1秒を争います。だからこそ「お・か・し・も」の約束を守って少しでも早く避難することが大切なんです。

いつ、どこで地震が起こってもおかしくない

私たちが暮らしている日本は、8年前に東日本大震災が、3年前には熊本地震、2年前は鳥取地震という大きな地震が起こっています。いつ、どこで地震が起こってもおかしくありません。

残念ながら人間の力では、地震の揺れを止めることはできません。でも、**人間の力で地震の被害を少なくすることはできます。**今日のような避難訓練をして、「自分の命は自分で守る」という行動をとることも、その大切な一つなんです。

たくさんのご出席ありがとうございました 鳥栖市教育の日(日曜参観)

6/9日(日)の鳥栖市教育の日には、たくさんの方にお越しいただきありがとうございました。

子供たちは教師や保護者、地域の皆様からの温かい眼差しを敏感に感じ取りながら日々成長をしています。子供たちを認め励ますことにより、自信を持たせ、さらに力を発揮させることができると考えます。今回の授業参観もそういった機会の一つになってくれていれば幸いに思います。



1年生の歯磨き指導

見守り隊さんへの「感謝の会」

6/4(火)の朝の間帯に見守り隊と交通指導員の皆さんをお招きして「感謝の会」を行いました。

地域の子供は自分たちで守るという高い意識で暑い日も寒い日も必ず通学路に立って子供たちの登下校を見守ってくださっている皆さんに心から感謝をいたします。

会の中では、ささやかですが子供たちによる歌や首飾りのプレゼント、そして6年生代表による感謝の言葉を贈らせていただきました。

会の後、日頃の子供たちの登下校の様子で、次のような「気づき」を教えていただきました。

★歩道を横に広がって歩いている子たちがいる。
★横断歩道を渡った後に、友達から呼ばれて急に引き返す子がいる。
★雨の日の送り迎えで路上停車をされる際、危険な場面がある。
★交差点で慌てて走る子がいる。貴重な情報ですので、学校とご家庭でしっかり安全指導に取り組みましょう。



1年生から首飾りのプレゼント

7月の主な行事予定

- 1日(月) 水泳大会週間〔～5日〕
- 4日(木) スクールカウンセラー来校
- 9日(火) 代表委員会
- 10日(水) いじめ・いのちを考える日
- 11日(木) たんぽぽ学級親子交流会①～④
- 12日(金) 3年生 親子レクリエーション①②
着衣水泳〔1年③、5年⑤〕
- 16日(火) 地区別児童会
- 18日(木) 着衣水泳〔3年⑥〕
- 19日(金) 終業式、給食最終日
- 22日(月) 個人懇談〔24日(水)まで〕
- 25日(木) 水泳教室〔26日(金)まで〕

